

# L'écho santé

CPTS du Gapençais



## Laissez-vous tenter pour venir vous installer au cœur de GAP



Vous êtes un professionnel de santé ?

Vous avez de l'expérience ou êtes récemment diplômée ?

Vous venez d'ici ou d'ailleurs ?

Vous avez des envies de changement ou un projet d'installation ?

Ne cherchez plus, le centre-ville de GAP vous attend !

Un local est disponible pour accueillir une maison de santé pluriprofessionnelle en plein centre-ville avec un loyer attractif !

Si ce projet vous fait envie ou si vous souhaitez plus d'informations, n'hésitez pas à contacter la mairie de GAP.

Découvrez le territoire ici



A diffuser sans modération !

## Vaccination dans les collèges

### Appel à volontariat



Des dates de vaccination dans les collèges des Hautes-Alpes ont été fixées. Nous faisons appel aux professionnels de santé, susceptibles de se porter volontaires pour intervenir dans les collèges.

Veillez trouver en pièce jointe, le tableau des vaccinations prévues entre le 19 mai et le 13 juin 2025.

Vos retours sont attendus par retour de mail : [cptsgapençais@gmail.com](mailto:cptsgapençais@gmail.com)

## Les cessations d'activité

Vous envisagez de cesser votre activité professionnelle sur le territoire ? De manière définitive ou pour changer de secteur ou région ?

Que ce soit pour la reprise de votre patientèle, pour vous trouver un remplaçant, pour les devoirs administratifs ou autre nécessité, contactez-nous !

Nous pouvons vous accompagner et vous aider dans votre démarche !



# LES BORNES DE TÉLÉCONSULTATION

## Qu'est-ce que c'est ?

Les bornes ou les cabines de téléconsultation sont simples d'utilisation. Elles permettent aux patients de consulter un professionnel de santé à distance, avec des outils de diagnostic intégrés.

On peut en trouver :

- dans les officines,
- dans des collectivités territoriales,
- dans certaines résidences séniors Domitys.

## Où les trouver sur notre territoire ?

Nous comptabilisons 13 bornes sur l'ensemble du département des Hautes-Alpes dont 8 de TELEDOM et 5 de TESSAN.

## La cartographie des bornes des Hautes-Alpes

Scanner le QR code ici



## Retour sur Mars Bleu

### Conférence à Gap



Cette conférence riche en informations, a su nous rappeler l'importance de se faire dépister du cancer colorectal. Les médecins spécialistes intervenants, ont su mettre l'accent sur les dégâts causés par ce cancer :

- 17 000 décès par an en France,
- 3ème cancer le plus fréquent,
- 2ème rang de la mortalité chez l'homme et 3ème rang chez la femme.

### Stand de prévention à Tallard

Accompagnée d'infirmiers libéraux, la CPTS s'est rendue à un événement sur la commune de Tallard, la marche solidaire.

Nous avons tenu un stand qui nous a donné l'opportunité de sensibiliser 16 personnes au dépistage du cancer colorectal et de distribuer 6 kits parmi les 70 participants.



### Stand de prévention à Gap

Pour finir Mars Bleu sur une bonne lancée, nous avons effectué un second stand de prévention sur le dépistage du cancer colorectal avec 4 infirmiers libéraux. Cette fois, nous nous sommes rendus sur le marché de GAP, le samedi 29 mars au matin. Cette intervention a permis de sensibiliser 49 personnes et de distribuer 27 kits de dépistage.